



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE le 23 janvier 2023 10 heures à Unity

Point mort sur le pouvoir d'achat et Xavier Niel actionnaire fantôme : c'est le moment de se mobiliser

Après trois réunions entre la direction et les organisations syndicales représentant l'ensemble du personnel concernant les négociations annuelles obligatoires 2022, le constat de désaccord actuel nous amène à organiser une **assemblée générale**, **lundi 23 janvier à 10h**, à Unity à Nice (parvis). Elle est ouverte aux salariés de tous les services et agences des Alpes-Maritimes, du Var et de Monaco. Il s'agira de faire le point sur les décisions à prendre collectivement.

Alors que **l'inflation bat des records** depuis plusieurs mois et va durablement entamer le pouvoir d'achat cette année, comme nous pouvons le constater au quotidien, **la direction n'a pas pris la mesure de la perte mensuelle subie par toutes les catégories du groupe.**

Rappelons que l'an dernier, le déblocage des salaires, **après 13 ans de gel**, n'avait donné lieu qu'à une prime annuelle de 300 euros. Si la base de discussion est évidemment plus conséquente cette fois, elle ne nous semble toujours pas satisfaisante avec un actionnaire **qui en a pourtant les moyens mais qui brille par son absence.**

Rappelons également à l'actionnaire, comme à la direction, que tous les salariés de Nice Matin, Var-matin et Monaco-Matin n'ont pas démerité depuis son arrivée, dans le cadre **des énièmes plans de transformation de l'entreprise**, des embûches destructrices semées par la direction avec **certaines choix stratégiques qui ont fortement dégradé le chiffre d'affaires (Mahalo, Prestalis, arrêt des magazines, etc)**, ainsi qu'**une gestion de notre quotidien catastrophique que l'on pourrait qualifier de non-gestion !**

Les salariés à bout de souffle ont réussi à concevoir, écrire, mettre en page et en ligne, commercialiser la pub et les événements, produire, livrer et vendre malgré toutes les difficultés internes. Et **ce n'est surtout pas à eux d'assumer les mauvaises décisions.**

Comme pour les précédents combats dans l'histoire de nos titres, c'est **tous ensemble que nous devons agir** afin que l'on soit entendu et de ne pas voir nos droits régresser. C'est pourquoi la présence de tous est essentielle lundi : journalistes, techniques, administratifs, porteurs, commerciaux, cadres, ouvriers, employés. Venez échanger librement et enclencher avec vos représentants la suite nécessaire à **la défense de votre pouvoir d'achat, celui d'aujourd'hui et de demain.**